



La Comisión Europea avala Startup Olé con la visita de su comisaria de I+D+i

La búlgara Mariya Gabriel inaugura hoy el gran evento tecnológico para emprendedores en el que participan más de 400 ponentes de primer orden internacional de 36 nacionalidades

C.R. | SALAMANCA

La Comisión Europea, con Ursula von der Leyen a su frente, avala de nuevo hoy Startup Olé, el gran evento tecnológico para emprendedores que acoge Salamanca. Lo hace con la participación de la comisaria de Investigación, Innovación, Educación, Cultura y Juventud, Mariya Gabriel, quien si bien en la pasada edición ya participó de forma online, este año mostrará su respaldo a esta iniciativa presencialmente, con una visita por los distintos stands de las startups con el objetivo de conocer las soluciones tecnológicas actuales y la visión de los emprendedores. Lo hará acompañada de la secretaria de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, Carme Artigas, y antes de ser recibida por el alcalde, Carlos García Carbayo, en el salón de recepciones del Ayuntamiento.

Aunque la inauguración oficial será esta mañana a las 11:00 en la Hospedería Fonseca, Startup comenzó ya en formato digital el pasado lunes y ayer el presencial. Retransmitido en su totalidad de manera completamente gratuita y en abierto a través de su canal de Youtube, a esta edición de Startup Olé asistirán más de 400 ponentes de primer orden internacional de 36 nacionalidades distintas, que participarán en más de 60 mesas redondas y seminarios. Más de 180 proyectos emprendedores y treinta ideas de estudiantes universitarios se expondrán en este encuentro que se clausurará mañana.

La relevancia de Startup Olé en el "ecosistema emprendedor" no solo la avala la presencia de la comisaria europea de Innovación y de otras autoridades, como la vicepresidenta de la Comisión Europea de Democracia y Demografía, Dubravka Suica; el vice-



Una de las mesas redondas que albergó ayer Fonseca dentro del programa de Startup Olé. | GUZÓN

EL DETALLE

Exhibición de la Guardia Civil

A las 10:15 horas en la calle Fonseca y dentro del programa de Startup Olé 2021, la Guardia Civil realizará una exhibición de sus procedimientos de actuación, en la que participarán componentes del Servicio de Montaña, del equipo de drones de la Unidad de Acción Rural y canes de búsqueda de personas del Servicio Cinológico. Será abierta al público hasta completar el aforo.

presidente de la Comisión de Cultura y Educación en el Parlamento Europeo, Víctor Negrescu; sino también los importantes socios corporativos e institucionales que respaldan el evento y entre los que se encuentran las más importantes compañías eléctricas, financieras, de transportes, la Agencia de la Unión Europea del Programa Espacial, la Escuela de Organización Industrial y grandes grupos de inversión, entre muchos otros.

Ya en modalidad presencial y tras la sesión de apertura en la que participó el CEO de Startup Olé, Emilio Corchado, la Hospedería Fonseca albergó ayer el In-

vestor and Open Innovation Forum, en cuyos paneles se analizó la inversión y colaboración entre las corporaciones y las startups, así como las tendencias de futuro de la innovación. Al igual que las sesiones de Reverse Pitch, Accelerator Assembly, Administraciones Públicas y Media, Pabellón Universitario o REInA, se centran en dar soluciones y respuestas a las inquietudes que genera un mundo interconectado, tecnológico y social, apuntan desde la organización del encuentro, que finalizará con la entrega de sus premios. Entre ellos, se encuentra un pase directo a la semifinal de "Startup World Cup".